

Antrag Nr. 15-O-26-0091
FDP-Fraktion

Betreff:

Beleuchtungskonzept Maaraue (FDP)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten zu berichten, ob es den Tatsachen entspricht, dass vom Tiefbauamt Wiesbaden in Zusammenarbeit mit der zuständigen Verwaltung der Stadt Mainz ein neues Beleuchtungskonzept erarbeitet werden sollte oder schon erarbeitet wurde.

- Wie sieht das Konzept oder der Konzeptvorschlag aus ?
- Warum wurde der Ortsbeirat nicht informiert ?
- Wird der Ortsbeirat vor Inkraftsetzung des neuen Konzepts noch informiert und vor der Umsetzung in die Beratungen eingebunden ?

Durch Klagen von auf der Maarau ansässigen Vereinen aufmerksam gemacht, erwartet der Ortsbeirat Informationen und die Einbindung in Entscheidungen. Schon einmal wurde auf der Maaraue die Beleuchtung abgeschaltet und damit das Sicherheitsgefühl der Bürger und die Wegesicherheit vor allem für Kinder und Jugendliche gefährdet.

Mainz-Kostheim, 07.09.2015